



おおぞら

コミュニティ・スクール
長井市立致芳小学校だより
令和6年3月14日 NO.19
校是「和致芳」

みんながなかよく高め合って、たくましく輝く致芳校をつくろう
「一人一人が自己の成長を実感し、笑顔になる学校へ」
～できた！わかった！うれしい！授業の創造～

旅立ちの日に向けて 伝統と心を引き継ぐ。

3月18日は卒業証書授与式です。6年生の旅立ちの日です。この1年間は学校の最上級生として、様々な行事や児童会・通学班、そして地域でもリーダーとして頼もしい活躍をしてきました。



た。「6年間の小学校生活最後の〇〇」特に3学期はこの言葉が多く聞かれました。

7日には少年少女五十川獅子踊りの引き継ぎ式が行われました。今年度は学習発表会だけでなく、4年ぶりに11月の



地区文化祭でも地域の皆さんに披露することができました。12月から6年生の指導で練習してきた獅子踊りを4・5年生がしっかりと発表しました。

1日には児童会委員会の引き継ぎ式を行いました。児童会を引っ張って活動してきた6年生の委員長から新委員長になった5年生へ、そして4年生・3年生の委員たちへ思いを託しました。



今年度は新たな取り組みに挑戦し、学校生活を明るく楽しいものにしようと工夫しました。今まで先輩方が行ってきたことに新たな取り組みを加えて伝統はつながっていくものだなと感じます。3～5年生はその託された思



いを凜とした表情でしっかりと受けとめました。

5日には6年生を送る会が行われ、1～5年生からの「歌のプレゼント」もありました。ここ4年間は感染予防を考えて控えてきたことです「♪ありがとうって言ったらみんなが笑ってる♪あ



りがとうの花が咲くよ♪」素敵な歌、プレゼント、縦割り班でのゲームに6年生は、嬉しくて照れていました。そして、とてもいい笑顔でした。

出張！輪投げ教室 地域の皆さんと交流

致芳コミュニティセンターで行っている輪投げクラブを学校に来ていただいて開催し、2年生も一緒に楽しみました。ルールやコツを伝授していただき、早速練習です。9つある番号のタテ・ヨコ・ナナメに輪が入って揃うとボーナス30点、それ



に入った番号の得点を合計するというのが今回のルールでした。

子供から大人まで誰でもできる

競技です。簡単そうでもなかなか思うように入りません。それが逆に楽しさにつながっていたようです。入ったらみんなで喜び、列が揃ったときには「おお、すごーい！」と歓声が上がっていました。



「学校施設を開放し、日常的に交流して、一緒に楽しむ活動」というスクール・コミュニティの活動へと一歩踏み出しました。致芳はコミセン・学校・PTAが3年連続で全国表彰の地域です。

- ◇致芳コミュニティセンター
令和元年度文部科学大臣表彰
- ◇致芳小学校地域学校協働本部
令和2年度文部科学大臣表彰
- ◇致芳小学校父母と教師の会
令和3年度日本PTA全国協議会会長表彰
※平成7年度に文部大臣表彰



3月・4月の主な行事予定

【3月】

- 12日(火)～14日(木) 卒業式練習
- 17日(日) 修了式 お弁当持参
- 18日(月) 令和5年度卒業証書授与式
- 19日(火)～4月7日(日)まで
年度末年度始休業



【4月】

- 5日(金) 新6年生登校日(入学式準備)
- 8日(月) 入学式、始業式、新任披露式
- 9日(火) 2～6年生 給食開始、通学班会
- 11日(木) PTA 事務局会、常任委員会
- 15日(月) 1年生給食開始 一斉下校指導
- 16日(火) PTA 学年部会、専門部会、専門委員会
- 18日(木) 全国学力・学習状況調査(6年生)
- 19日(金) 身体測定
- 24日(水) 1年生を迎える会
- 25日(木) 交通教室
- 26日(金) PTA 総会 学年部会総会



致芳小学校のホームページ・ブログでも子供たちの様子をお知らせしています。カラーでご覧いただけます。こちらのQRコードからどうぞ。